



¿Quién es Paloma Sánchez, novia de Uriel Estrada, conductor de 'Al Extremo'?

El presentador de TV Azteca mantiene una relación sentimental con la diputada federal del PRI desde hace 6 meses



Uriel Estrada, uno de los conductores del programa de TV Azteca **Al Extremo**, sostiene una relación sentimental con la diputada federal del PRI, **Paloma Sánchez**. La relación fue ventilada por la revista *TVNotas*, que en su reciente edición impresa cita a una persona cercana a la pareja, quien indicó que la legisladora y el presentador formalizaron su relación a mediados de 2023.

El noviazgo, que durante poco más de medio año se mantuvo en privado, ha sido confirmado por el propio Estrada en Instagram. El acapulqueño compartió una *storie* del reportero Gil Huerta, donde se muestra imágenes de la nota sobre su noviazgo. **“Qué escondidito se lo tenían eeeeh! Pero ya me los caché @urielestradatv y @palomasanchez Que viva el amor!”**, se lee en la publicación original. El conductor de *Al Extremo* reaccionó a la publicación con un breve mensaje que confirmó la información: **“No se te va una”**.